
 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 

 



 



 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



Adoption de l’Assemblée Générale du 14 juin 2024 

 

Assemblée Générale Elective 

Adoption du PV de l’Assemblée Générale 2023 : Validation à l’unanimité 

Adoption du rapport du Secrétaire Général : Validation à l’unanimité 

Adoption du rapport des Finances : Validation à l’unanimité 

Adoption du Budget 2024-2025 : Validation à l’unanimité 

Adoption du tarif licence + affiliation : Validation à l’unanimité 

Adoption des dispositions financières : Validation à l’unanimité 

Adoption du rapport d’activités : Validation à l’unanimité 

Adoption des référents pour l’Assemblée Générale de la FFBB : Validation à 

l’unanimité 

 

Date et lieu de la prochaine Assemblée Générale, à définir 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ALLOCUTION DES PERSONNALITES 

 

Madame Kelvine MORIN (Présidente Puiseaux AS) : 

Madame MORIN est heureuse d’accueillir l’Assemblée Générale pour les 50 ans du club et 

souhaite la bienvenue à l’ensemble des associations présentes. 

Madame MORIN présente le club de Puiseaux AS. Il y a quelques années, le club était 

composé uniquement de féminines. Maintenant, ce sont surtout des équipes masculines qui 

le compose. Nous avons 94 licenciés. 

Madame Maryse MOIZAN (Représentante de l’association Puiseaux AS) : 

Madame MOIZAN nous détaille l’association, qui représente plusieurs structures. Cette 

année, l’association fête ses 50 ans et c’est pour cette raison, qu’ils ont décidé d’accueillir 

l’Assemblée Générale du Basket. Il est prévu de refaire le sol du gymnase, car il devient 

dangereux. 

Monsieur Thierry BALESTRIERE (Secrétaire Général FFBB- Représentant FFBB) : 

Monsieur BALESTRIERE met l’accent sur les assurances lors de la création des licences. Il vaut 

mieux payer 2,17 € par licencié, cela évite de se retrouver avec des joueuses ou joueurs en 

grosses difficultés lors d’un accident. Cette saison, la FFBB a eu des cas à régler 

malheureusement et donc, il vaut mieux agir que réagir. 

Attention lorsque vous faites des petits matches entre parents. Si un accident arrive, vous 
êtes responsable. Par précaution, il faudrait faire signer une décharge à chaque participant si 
celui-ci n’est pas licencié. 

Monsieur BALESTRIERE nous a évoqué les jeux Olympiques et le fait que la FFBB avait mis en 
place un système, qui permettait aux Présidents et aux licenciés d’avoir accès aux Jeux 
Olympiques à Lille à un prix très attractif. 

Madame Nathalie ROS (Représentante du Comité Départemental Olympique et Sportif ) : 

Madame ROS nous rappelle que cette année pour le CDOS c’est très important car les Jeux 
Olympiques sont à Paris. 

Monsieur Michel BOTTON (Vice-Président de la Ligue du Centre Val de Loire) : 

Monsieur BOTTON nous résume son implication à la Ligue sur l’IRFBB, et nous explique que 
c’est l’organisme de formation envers la FFBB. Il nous explique tout ce qui peut intéresser les 
clubs sur la formation. 

Monsieur BOTTON, nous a parler des championnats Inter Départementaux, en comprenant 
très bien les reproches que les clubs du Loiret peuvent faire à cause des déplacements, mais 
en précisant que c’était en solidarité avec les autres départements.  

 



 



 

 



 

 



 


